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THE ROTARY CLUB OF PORT NAGOYA 

Weekly Report    

名 古 屋 み な と 

IMAGINE ROTARY  イマジンロータリー   R.I．会長 ジェニファー・E・ジョーンズ 

                                 

2022～2023

９9 

 

承 認 1966年 5月 12日 例会日 金曜日 12：30 

例会場 名古屋マリオットアソシアホテル 

事務局 TEL 052-221-7020 FAX 052-221-7023 

 E-Mail office@portnagoya-rc.com  

 URL http//www.portnagoya-rc.com 

会 長 髙村 芳行   幹 事 三枝樹 明道 

広報・雑誌・会報委員長 橋本 美穂 

 

第 2631 回例会 №1 

2022 年(令和 4 年)7 月 1 日(金) 晴 

「君が代」 

「奉仕の理想」 

新年度方針発表 

出席報告 

会員 54 名中 出席 41 名 出席率 81.48％  

〇ゲスト 

名古屋中央ローターアクトクラブ 会長  早川 徹也君 

名古屋中央ローターアクトクラブ 副幹事 都築 瑠衣さん 

○米山記念奨学生            何  景庭君 

 

と思っております。会員の皆様のご指導ご鞭撻そして 

ご協力を賜ります様、何卒宜しくお願い申し上げま 

す。 

 

会長・幹事バッジの引継ぎ 

前会長・幹事にバッジの贈呈 

 

 

 

  

                 才本 清継君 

 

会長挨拶         会長 髙村 芳行君 

このたび、2022～2023 年度 

名古屋みなとロータリークラ 

ブ第 57 代会長を仰せつかり、 

大変名誉な事と実感すると共 

に、重責に身の引き締まる思 

いであります。 

歴代先輩方が築いてこられた 

「歴史と伝統」を汚すことな 

く、クラブの一層の飛躍と発 

展に微力ながら貢献できれば 

伝達      マルチプル・ポール・ハリス・フェロー 

                 栢森 雅勝君 

                 

表彰    30 ケ年在籍表彰    早瀬 鎌行君 

                 

 5 ケ年皆出席表彰    河野  弘君 

                 

mailto:office@portnagoya-rc.com
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ニコ BOX 

新年度第 1 例会で役員・理事・委員就退任、 

年間 100％出席達成などご協⼒ありがとうござ 

いました。 

 (いよいよ、新年度スタートです。1 年間よろし 

くお願いいたします)          髙村会長 

(今年度、幹事を務めます。宜しくお願いします)  

                 三枝樹幹事 

(髙村会長、1 年間よろしくお願いします)   

                    中村君 

(誕生日を迎えました)          梅田君 

(髙村会長、一年間お世話になります)   菅君 

(髙村会長、本日よりスタートで会員の皆様には 

1 年間暖かい御支援の程、よろしくお願い致しま 

す)                  岩佐君 

(後期高齢者の誕生日を迎えました) 加藤(茂)君 

(本年もよろしくお願いします)     寺本君 

(髙村会長、三枝樹幹事、一年間お世話になりま 

す。河野君、先日はお世話になりました)  

                   岡田君 

(髙村会長、三枝樹幹事、これから一年間よろし 

くお願いします)             栢森君 

(髙村会長、三枝樹幹事、１年間よろしくお願い

します)                     棚橋君 

 

 

 

 

                         

本日合計     393,000 円 

        累  計     393,000 円 

奨学金授与・近況報告  

        米山記念奨学生   何 景庭君 

               

          

 

７月の誕生日祝福 

4 日 梅田君、加藤(茂)君、 

8 日 長瀬君夫人、 

16 日 杉江君夫人、22 日 野村君 

 

乾 杯    第３６代会長   中村 吉夫君 

 

(髙村会長、三枝樹幹事、１年間よろしくお願い 

します)                 加藤(嗣)君 

(みなとロータリークラブ入会後 5 年となりまし 

た。ありがとうございます。今年度 S.A.A.を努 

めます。よろしくお願いします)     河野君 

(今年度も宜しくお願いします)    久留宮君 

(髙村会長、三枝樹幹事、そしてすべてのみなと 

RC の皆様、新年度もよろしくお願いします)   

                 橋本(美)さん 

(髙村会長、三枝樹幹事、1 年間よろしくお願い 

します)                藤掛君 

(今年度、1 年間宜しくお願い致します！)  

                   松本君 

(早川君、都築さん、ようこそお越し下さいま 

した)                 大平君 

(早いもので、1 年がたちました。今年度もよろ 

しくお願いいたします)      加藤(博)君 

 

 

 

 

ガバナー特別賞 披露 直前会長 栢森 雅勝君 

  

                 才本 清継君 

 

幹事報告         三枝樹 明道君 

本年度は、クールビズ、猛暑対策の観点から、梅雨も

明けるであろう次回例会より９月末の例会までを、ノ

ーネクタイ、ノージャケット期間といたします。 

半袖での開襟シャツ、オープンシャツ、ボタンダウン

シャツで例会出席を可といたします。イメージといた

しましては、ハワイや沖縄の RC の例会のイメージで

す。派手なアロハシャツ、ポロシャツそれにジーン

ズ、スニーカー、ズック靴は NG。 

節操、見識の有る又、ラフな中にも品位、品格を重ん

じた服装で例会にご出席くださいます様お願いいたし

ます。又その場合でも、バッチを襟や胸元に必ず付け

ていただきます様、合わせてお願いいたします。 

（注） 

・８月１９日 ガバナー補佐訪問  

スーツ、ネクタイ着用 

・９月９日 ガバナー訪問  

スーツ、ネクタイ着用 
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③同好会について 

今現在当クラブには、ゴルフ会、釣クラブ、愛車同好

会、トラベル・グルメの会そして何でもやってみよう

同好会があります。 

私は、メンバー全員がメインの同好会を決めて登録だ

けでもして頂きたいと思っています。勿論、参加・不

参加は自由ですし色々な同好会に参加して頂く事は大

いに結構です。 

同好会の会長、幹事は名簿を作成し提出して頂き、名

簿に基づき補助金を出していきたいと思います。それ

でトロフィーを作るも良し、飲み会、食事会の足しに

するも良し、それらは同好会それぞれで決めて頂けれ

ばと思います。 

又、同好会の活動報告を卓話で発表して頂いたり、

Weekly に載せて頂く事も合わせてお願いいたしま

す。新しい同好会がどんどん申請され立ち上げられれ

ば、クラブ全体の活性化にも繋がるのではないでしょ

うか。尚、これにより恒例になっておりました、ゴル

フ会だけへの会長からのトロフィー寄贈は廃止させて

頂きます。 

 

④会員増強、研修について 

中村先輩がある時、こんな話をして下さいました。 

昔はロータリーに相応しい、それなりの人物が入会を 

許させた。しかし今は時代が変わり誰もが入会できる 

様になった。この人たちを立派なロータリアンにする 

為に、先輩メンバーは教育をしていかなければならな 

い。人を育てる責任がある。まずは自分自身をみつ 

め、後輩メンバーを立派なロータリアンになってもら 

う為に、皆で協力し努力していかなければクラブの発 

展は無い。と、会員増強も大切ですが質の向上、その 

為の研修がそれ以上に大切だと私も考えています。 

中村先輩のこのお話を肝に銘じ、努力して行きたいと 

思います。 

 

⑤会長あいさつについて 

本年は例会毎の会長挨拶をいたしません。 

月１回程度、港友例会の時にでも話をさせて頂ければ 

と考えています。 

会長挨拶の 3 分～５分、短い時間では有りますが、皆 

さんにその分ゆっくり食事をして頂き、メンバー同士 

の親睦を計って頂ければと思っています。 

 

⑥会長としての想い 

今年度、私は特別な事を何かしようとは全く思ってお 

りません。ただ、粛々と例年通りの行事をこなして行 

こうと思っています。 

独り善がりにならず、自己満足では無く、物や形に残 

すのでは無く、この一年がメンバーの方一人一人の心 

に残る、記憶に残る１年であればと願っております。 

 

新年度方針発表       会長 髙村 芳行君 

■年度方針 

【ロータリアンとしての品位と品格を高めよう】 

サブテーマ「緊張感を持って例会を楽しもう」 

品位とは、見た目から想像される育ちの良さや、社会 

的地位の高さ。 

品格とは、節操、見識などの立派さ、人間性。 

これらを高め、ロータリアンとしてのプライドを持と 

う。 

 

■重点目標 

・メリハリ有る例会の運営（楽しく和気藹藹の例会

と、緊張感の有る卓話の時間） 

例会を通して、メンバー同士が絆を深め、事業面でも 

信頼関係を築ける様な卓話の時間を設ける。 

・同好会の活性化を図り、同会員の交流を促進し、退

会防止につなげる。 

・ご家族のロータリークラブへの理解と協力を得られ

る様務める。 

 （パートナーズナイト・家族会・夜間例会） 

・会員増強（質の向上）と研修の充実。 

・地区事業への参加（地区大会・ＩＭ等） 

・ＷＦＦへの参加。 

・ＲＩ賞・ガバナー特別賞への挑戦。 

 

①例会について 

私がこのクラブに入会させて頂いた頃は、厳格な先輩 

方が何人もおみえになり、ピリッとした緊張感を持っ 

て例会に臨んでおりました。楽しく和気藹藹の例会と 

緊張感の有る卓話の時間、メリハリの有るこの１時間 

が大好きでした。本年度はそんな例会を開催していけ 

ればと思っています。 

又、私は入会当初よりクラブの基礎は委員会であり、 

その集合体がクラブであり、そしてそのクラブでもっ 

とも重要なのが例会であると思っています。その為各 

委員長は責任感を持って、委員会の運営と活性化に取 

り組んで頂きます様お願いいたします。 

 

②卓話について 

本年度は、外部講師への依頼を極力控えさせて頂きま

す。それは、メンバーの方々に卓話をして頂き、メン 

バー同士がもっとメンバーの事を知り、事業の面にお 

いても信頼関係を深め、お互いの会社の発展の一助に 

なればと考えているからです。 
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不手際は全て幹事の落ち度。』この精神で一年間精進

致しますので、皆様どしどしご意見をお申し付けくだ

さい。 

新年度方針発表 

    名古屋中央 RAC  会長 早川 徹也君 

  

幹事就任挨拶       幹事  三枝樹 明道君 

今年度、幹事を務めさせてい 

ただく三枝樹明道です。 

私は今年が還暦になります。 

この年に幹事の仕事ができる 

のは大変ありがたく思ってお 

ります。 

ロータリーではよく言われて 

いる言葉ですが、『例会や行事 

で良いことがあったら、それ 

は全て会長のおかげ。反対に 

方針等について、お話するお時間を頂戴しました。内 

容は、大きく分けて 3 項目 

➀前年度の名古屋中央ローターアクトクラブの活動 

②名古屋中央ローターアクトクラブの現状  

③名古屋中央ローターアクトクラブの今後 

について話をさせていただきました。 

 

②の現状については、今期はクラブ会員が 8 名（休会 

者含む）での活動になります。近年、入会者は減少し 

ており会員全体のクラブ歴・年齢をともに上昇傾向に 

あります。私たちは基本的に会社勤務ですので、なか 

なか時間に融通が利かなかったり、社歴が増えると作 

業内容も充実していく中で、どうしてもローターアク 

トクラブ活動が疎かになってしまう時があります。そ 

のような時でも、ある程度のクラブ会員数が居れば助 

け合いができるのですが、現状それが難しい時があり 

ます。なので、改めて名古屋中央ローターアクトクラ 

ブの魅力をロータリアンの皆様含め多くの方に発信 

し、会員を増やせるようにします。そのような中で今 

年度のクラブ方針は「つながり」としました。私の想 

いとしては、大きくはコロナ禍で薄れてしまった「つ 

ながり」を取り戻したいという気持ちと今後も名古屋 

中央ローターアクトクラブ関わっている多くの方が前 

向きに活動できるよう繋げ続けたいという想いからで 

す。 

会員を増やすということについても「つながり」から 

輪を広げていきたいと考えています。個人的な考えに 

はなりますが、ローターアクトクラブの活動を自主的 

に参加できる方は少数ではないかと考えます。どちら 

かと言うと、他の誰かから「やってみたら？」と紹介 

されて「やろう！」と思える方が多いと思います。実 

際に私は企業派遣として活動に参加しているのです 

が、入会当初は“参加させられていた”といっても過言 

ではございません。ただ活動を継続することでだんだ 

んとローターアクトクラブの活動意義を見出せるよう 

になりました。ローターアクトクラブの良いところを 

簡単にまとめましたのでご覧いただき、いいな！と思 

えばぜひ例会にお越しください。そこで、例会自体も 

大切かもしれませんが、クラブ会員とコミュニケーシ 

ョンをとっていただけるととても嬉しいです。 

今年度も引き続きどうぞよろしくお願い申し上げま 

す。 

この度は、名古屋みなとロー 

タリークラブの今年度第一回 

目の例会にお招きしていただ 

き、また普段では味わえるこ 

とのない良い緊張感の中で、 

皆様とおいしい食事をとりな 

がら例会に参加させた頂いた 

ことに感謝申し上げます。 

例会では、私も名古屋中央ロ 

ーターアクトクラブの新年度 

⑦余談ではありますが最後にもう一ついい話を 

ロータリアンは握手の時、相手より先に手を差し伸べ 

る様にしましょう。それは、ロータリアンとしての自 

信とプライドの表れだからです。 

皆でロータリアンとしての自信とプライド、そして 

品位と品格を高めてまいりましょう。 
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月 日 今後の例会予定 

7 

8 

第 1 回クラブフォーラム 

新年度方針発表 

S.A.A.       河野  弘君 

クラブ奉仕委員長  岩佐 信機君 

職業奉仕委員長   沼野  明君 

社会奉仕委員長   野崎  修君 

国際奉仕委員長   久留宮秀郎君 

青少年奉仕委員長  神谷 親宏君 

17F「コスモス」 

15 休会 

22 
港友例会 

17F「コスモス」 

29 
卓話 

16F「アイリス」 

8 

5 
港友例会 

16F「タワーズボールルームⅢ」 

12 休会 

19 

ガバナー補佐訪問 

第 2 回クラブアッセンブリー 

17F「コスモス」 

26 
例会変更 

夜間例会 

第 1理事会議事録 

とき 7 月 1 日（金）13：30 

ところ 名古屋マリオットアソシアホテル 

    17 階「楠」 

出席者 髙村、柳澤、栢森、岩佐、河野、沼野、野崎、 

久留宮、神谷、早瀬、松本、橋本(美)、 

三枝樹、藤掛 １４名（敬称略） 

 

① 協議事項  なし 

 

② 審議事項 

1.野村斉史君の入会について 

⇨承認 

 

2.後継会員の入会金について 

⇨必要ない 承認 

 

３.野村順雄君の退会について 

⇨承認 

 

4.今年度のメイクアップについて 

⇨昨年度同様、メイクアップの必要なし 

承認 

 

5.今年度の家庭集会及びローターアクトクラブ例会

欠席のニコボックスについて 

⇨メイクアップ不要のため必要なし 

承認 

 

③ 報告事項  なし 

 

 

【 ローターアクトクラブ良いところ TOP5 】 

１：仲間がたくさんできる：自他クラブで交流ができ 

る。※アクト内での結婚は少なくない。 

２：多くの学び、気づきを頂ける：様々なロータリア 

ンとお話ができる機会は他にない。 

３：社会貢献ができる：誰かに喜んでもらえる活動を 

行うことで自分に自信がつく。 

４：知識や能力が向上できる：圧倒的に企画力・スピ 

ーチ力がつく※僕はまだ成長過程です･･･ 

５：教える力が身につく：立場によって様々ですが最 

年少が 18 歳なので、教育する立場にもなることもあ

る。 

第１回 クラブアッセンブリー議事録 

とき 7 月 1 日（金）13：30 

ところ 名古屋マリオットアソシアホテル 

    17 階「楠」 

出席者 髙村、柳澤、栢森、岩佐、河野、沼野、野崎、 

久留宮、神谷、早瀬、松本、橋本(美)、 

三枝樹、藤掛 １４名（敬称略） 

 

※各委員長から、委員会方針を説明した 


